

## 林野庁 プレスリリース

8月1日	「第13回 聞き書き甲子園研修会開会式」の開催について
8月8日	「第3回 森林分野における国際的な動向等に関する報告会」の開催及び参加者の募集について
8月15日	林農林水産大臣の国内出張について
8月21日	「林政審議会」及び「林政審議会 施策部会」の開催及び一般傍聴について
8月22日	林農林水産大臣の国内出張について
8月22日	「平成25年度 森林における放射性物質拡散防止等技術検証・開発事業」等の調査結果について

9月3日に発足した第2次安倍改造内閣における農林水産省の大臣・副大臣・政務官が決まりました。



にしかわ こうや  
西川 公也  
農林水産大臣



こいづみ あきよし  
小泉 昭男  
農林水産副大臣



あべ 俊子  
農林水産副大臣



さとう ひでみち  
佐藤 英道  
農林水産大臣政務官



なかがわ ゆうこ  
中川 郁子  
農林水産大臣政務官



### 読者の声

アンケートにご記入頂いたご感想などを不定期で紹介いたします。

- 多くの民間企業が森林に関心を持ち始めた事に期待したいが一過性に終わらず末永く取り組んでもいいものです。
- 国産木材を使いたい！！と思いました。都市で緑化にとりくめるイベントがあればよいと思います。
- 今号最も印象の強い内容は「国産材」の使用の記事です。日本は有数の森林国・有効な利用というのには必要なことだと思いました。これからもより多く利用されたらとおもいます。
- ユネスコエコパークは今回初めて知りました。新しい情報を知ることができてうれしいです。
- しなの鉄道の観光列車「ろくもん」が7月11日より運行開始ということで、その記事を紙面で見ると私も一度乗ってみたくなりました。列車の内装が「ななつ星in九州」をテーマにした水戸岡鋭治さんということで、とても期待できる観光列車になるんじゃないかと期待しています。
- 観光列車ろくもんは木をふんだんに使用した列車で、東日本では珍しいですが、以前九州を電車・列車で旅行した際、ほとんどの特急など車内は木で作られていて、驚きました。
- 今月の緑のエッセーでは、森林との関わりから会社を立ち上げて活動される姿を見て、そういうアプローチの仕方もあると感動しました。益々の活躍を期待しています。

#### 今回採用させていただいたテーマはこちら

日本全国の林業を学んでいる大学生や高校生を紹介してください。

今後、「森林な人々」のコーナーで、大学や林業大学校などで森林・林業について学んでいる学生の皆さんをご紹介していく予定です！

皆様の声、引き続き募集中です！

※8月号アンケートから

リサイクル適性(A)

この印刷物は、印刷用の紙へ  
リサイクルできます。



本誌に使われている紙は、  
日本の森林を育てるために  
間伐材を積極的に使用しています。